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Сегодня на сессии горсовета начальник управления комитета охраны окружающей
природной среды ВГОНР г. Горловка, депутат Горловского городского совета Владимир
Ющенко зачитал коллегам обращение к Президенту Украины, направленное на решение
проблем Горловского химзавода. Однако его инициатива была воспринята не как благое
дело, а как самопиар.      
Иван Сахарчук, городской голова: "Есть возможность попиариться, а есть время
работать. Так вот городской совет не пиарится - он работает. Можно подумать, один
Ющенко занят проблемами химзавода. Мы уже выложили все, что могли, на решение
этого бедствия, - силы, возможные финансы. Мы также пишем письма в Верховную
Раду, Президенту, но не кричим об этом на каждом углу".
 

Обвинения в излишнем стремлении к известности задели Заслуженного врача Украины,
он подчеркнул, что ему нет смысла раздувать сыр-бор вокруг своей персоны, его заботы
- исключительно о будущем.

  

"Чего Вы хотите добиться? Признать город экологическим кладбищем или развивать
Горловку с реальным будущим?", - спросил у депутата первый заместитель городского
головы Михаил Попов . - "Вы
хотите массового выезда горловчан из города? Или перекрыть притоки инвестиций.
Учтите, многие зарубежные инвесторы мониторят ситуации в интересующих их городах.
Такого заявления вполне достаточно, чтобы от нас отвернулись окончательно".

  

Ссора завершилась просьбой городского головы к депутатам: "Соберите все средства
массовой информации в городе и покажите, что именно мы делаем. Пусть люди увидят,
что пока кто-то пишет, мы - делаем".
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